

J. CONGRESO LOCAL

RECURSOS PERMITIRÁN VIVIR MEJOR: GUTIÉRREZ

Plantean aumento de 9% al presupuesto para Coyoacán

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Con miras a mantener a Coyoacán como la alcaldía que marca la diferencia en el país, se llevó a cabo una reunión entre el alcalde Giovani Gutiérrez y diputados locales de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México.

En entrevista con Francisco Zea para **Imagen Informativa**, Gutiérrez dijo que se propuso un incremento presupuestal de 9% para 2025; se trataría de un monto de tres mil 500 millones. “Esto nos permitirá generar las condiciones de vida que necesitamos aquí en Coyoacán para poder vivir mejor”.

El edil reconoció el trabajo hecho por su gabinete, el cual se desempeña con humanidad “para que entendamos las necesidades de los ciudadanos y esto se ve reflejado en las calles”.

Resaltó que Coyoacán es la alcaldía con menos feminicidios en la capital “gracias a toda la política pública y lo que hacemos en Coyoacán”.

Agregó que se hizo una reestructura administrativa “en donde ya tenemos diez direcciones generales; subimos a rango de dirección general Servicios Urbanos y Participación Ciudadana, esto sumado al crecimiento en la economía de Coyoacán, (lo que) nos permite a nosotros tener una alcaldía plena, con un nuevo rostro”.

La solicitud de presupuesto, dijo, incluye el rubro de la cultura.



#VÍCTORROMO
**VA VS. BASURA
ELECTORAL**

LA INICIATIVA BUSCA REGULAR
LOS SITIOS DE COLOCACIÓN DE
PROPAGANDA POLÍTICA

POR FRIDA VALENCIA

E

l diputado por Morena Víctor Hugo Romo presentó una

iniciativa para contrarrestar la saturación de publicidad partidista y el desorden visual.

Durante su participación en el pleno del Congreso capitalino, detalló que la propuesta busca regular estrictamente la colocación de propaganda electoral en el espacio público, priorizando la seguridad vial, la limpieza urbana y la equidad política.

Urgió a reformar el Artículo 403 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales para prohibir la propaganda en mobiliario urbano sin autorización, así como incorporar sanciones para el uso indebido del espacio público en la Ley de Cultura Cívica. **📌**



FOTO: ESPECIAL

• **LIMPIEZA.** El diputado Víctor Romo, ayer, al presentar la iniciativa en el Congreso.

TODO CLARO

1

• También busca adherir el Artículo 15 Bis.

2

• Esto para regular la publicidad electoral en la Ley de Publicidad Exterior.



Lanzan por Apalaches ultimátum al Congreso

EDUARDO CEDILLO

El Congreso de la Ciudad tendrá 15 días para aprobar el cambio de uso de suelo en Montes Apalaches 525 o, de lo contrario, se harán acreedores a una sanción económica.

Se trata de la última resolución que se ha formulado contra Donceles por el incumplimiento de la modificación.

Aunque el documento girado por el Juez Cuarto de Distrito en materia Administrativa de la Capital fue entregado al Congreso el martes, no ha sido presentado ante el Pleno.

“Se apercibe a cada uno de los diputados integrantes del Congreso de la Ciudad de México, como autoridades responsables, que, de no cumplir con lo anterior, les será impuesta a cada uno, una multa equivalente a 50 veces la Unidad de Medida y Actualización”, detalla.

El predio se encuentra dentro del Bosque de Chapultepec y fue expropiado en 1992 por Manuel Camacho Solís para reintegrarlo como Área de Valor Patrimonial.

Sin embargo, tras siete años sin ser actualizado, el dueño pidió su devolución.

Desde entonces, el litigio por este espacio de 4 mil 799 metros cuadrados no ha parado, pero este año aumentó la disputa.

El 18 de abril, un Juzgado buscó obligar a la entonces presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, a que, sin mediar procedimiento, cambiara el uso de suelo a habitacional, acto que no procedió y se abandonó al finalizar la Legislatura.

Esta vez Morena abrazó el caso como una de sus principales causas, lo cual provocó un choque con Acción Nacional por posturas legales contrastantes.

En octubre diputados formaron un bloque contra la inmobiliaria Trepí, la cual busca construir viviendas privadas en el predio.

Ahora que se ha marcado un ultimátum a los legisladores, la Mesa Directiva, a cargo de la morenista Martha Ávila, deberá informar sobre esta sentencia durante la sesión del Pleno.

La presidenta del Congreso afirmó que este apercibimiento ya se tenía previsto en la defensa que plantearon.

“Ya nos están informando lo que teníamos previsto en la ruta (legal), que va a haber una multa por este asunto, de no haber acatado la resolución, pero estamos viendo la ruta para retrasar el tema”, apuntó.

Sin embargo, el desahogo de la resolución se mantiene en el área Jurídica de Donceles, con la intención de modificar el estatus de la resolución y de que el predio se reintegre al Bosque de Chapultepec.

Apercibimiento judicial

Se apercibe a cada uno de los diputados integrantes del Congreso (...), que, de no cumplir con lo anterior, les será impuesta a cada uno, una multa”.



Solicitará el Congreso a FGJ y Contraloría indagar sobre red de extorsión de ex funcionarios de Tlalpan

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y JOSEFINA QUINTERO MORALES

El Congreso de la Ciudad de México exhortará a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y a la Contraloría General a que investiguen a funcionarios de la alcaldía Tlalpan en la administración de la perredista Alfa González, quienes supuestamente son parte de una red de extorsión a comerciantes de la demarcación, como denunció la actual alcaldesa, Gabriela Osorio.

“Los funcionarios públicos, aunque ya no estén, pueden ser sancionados. No es importante que hayan dejado de estar en sus cargos porque la ley permite iniciar procedimientos administrativos, penales y jurídicos en contra de quienes

afectaron a la población. No vamos a permitir que actos de corrupción queden impunes”, dijo la coordinadora de la fracción de Morena, Xóchitl Bravo.

La semana pasada, la alcaldesa de Tlalpan informó de la existencia de 205 expedientes “inventados”, diseñados específicamente para extorsionar a comerciantes, a quienes los entonces funcionarios de la alcaldía exigían hasta 100 mil pesos para retirar sellos de clausura. El dinero recaudado era transferido a cuentas personales, pero las carpetas permanecían abiertas

incluso después de que las víctimas pagaban.

En conferencia de prensa, Bravo señaló que en las alcaldías gobernadas por la oposición, como Cuauhtémoc y Magdalena Contreras, han sido evidentes “las corruptelas, los desfalcos y el mal uso en el manejo de los recursos públicos.

“La corrupción y la extorsión no son delitos menores, son crímenes que desangran a nuestras instituciones, afectan la convivencia y la justicia, y perpetúan la desigualdad y la desconfianza. Lo más grave es

que cuando los servidores públicos caen en estos vicios, traicionan la misión que les fue encomendada: trabajar para el pueblo, no para su propio beneficio”, sostuvo.

Detectan un caso

Vestida con chaleco guinda, que identifica a trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, y una carta de verificador sanitario, una mujer de 30 años intentó extorsionar a un comerciante en la alcaldía Tlalpan, por lo cual fue detenida.

La supuesta trabajadora del go-

bierno capitalino ingresó a un local ubicado en el cruce de avenida Jesús Lecuona y Francisco I. Madero, colonia Miguel Hidalgo, para informar al encargado que no contaba con los permisos para tener abierto el negocio, por lo cual le exigió mil pesos para dejarlo trabajar y no cerrarlo.

El hombre de 54 años solicitó el apoyo de policías auxiliares, quienes interceptaron a la mujer y le encontraron el dinero que le había entregado el vendedor, por lo cual fue puesta a disposición del Ministerio Público.



Patrocinará la IP plan de vigilancia

JAVIER LÓPEZ CASARÍN Alcalde de Álvaro Obregón

Darán empresas recursos para Centro Avanzado de Inteligencia con asesoría de ex Comisionado de la Policía de Nueva York

ENTREVISTA

IVÁN SOSA

Empresas situadas en Álvaro Obregón financiarán un sistema de seguridad ciudadana que busca operar con inteligencia artificial, con asesoría del experto William Bratton, expuso el Alcalde Javier López Casarín.

La Iniciativa Privada aportará 40 millones de pesos integrados en un fideicomiso, para crear un Centro Avanzado de Inteligencia (CAI), destinado a reducir la incidencia delictiva, con la asesoría de Bratton, ex Comisionado de la Policía de Nueva York.

“En diciembre comenzaremos a instalar en vialidades los primeros 30 arcos que, con algoritmos de inteligencia artificial, detectan cualquier auto con reporte de robo”, indicó López Casarín.

“El mensaje va a ser muy claro, en Álvaro Obregón no vamos a permitir que circulen autos robados”, puntualizó.

La Base Plata, situada en la Alcaldía será convertida en la sede del CAI, en donde se busca monitorear 3 mil 400 videocámaras, conectadas también al C5 de la Ciudad, para detectar conductas indicativas de un delito en proceso, explicó.

“Bratton puso una consultoría en materia de seguridad, se trasladó a la Ciudad

de México y está hablando con nosotros de tres etapas. Entonces, el primer año esta-

rán trabajando aquí de manera permanente alrededor de 20 especialistas”, indicó.

Corporativos, bancos y empresas ubicados en Periférico, Revolución o Santa Fe, aceptaron contribuir con el fideicomiso que pagará la asesoría para crear el CAI.

“(Para este modelo) tenemos aceptación y participación de más de 40 diferentes empresas o corporativos”, anotó.

La tecnología por adquirir incluye drones para realizar operativos en las barrancas, chalecos con cámaras para los policías, renovación de las patrullas y capacitación de 660 policías.

“No queremos que sea únicamente un tema económico, sino de participación, por eso estamos creando un Consejo Consultivo”, apuntó el Alcalde.

Se encargará de generar información sobre los avances del CAI, cuyo desarrollo tomará tres años, con seguimiento de representantes de las 251 colonias.

El sistema de seguridad se denomina 360 porque es integral y busca atender también las causas de la inseguridad, que tienen que

ver con la falta de atención en los espacios públicos de la comunidad.

EL CAI contará con un número telefónico y una plataforma para dar seguimiento a la solicitudes de servicios urbanos, que se complementará con el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).

Un consejo de patronos con representantes de las empresas supervisará el ejercicio correcto de los fondos aportados y a evolución del CAI, subrayó López Casarín.

El proyecto fue planteado dentro de la solicitud al Congreso de la Ciudad de México del presupuesto del próximo año, pero también se prevé que el CAI se desarrolle con los 500 millones de pesos anuales asignados a la seguridad en la Alcaldía.

En diciembre comenzaremos a instalar en vialidades los primeros 30 arcos que, con algoritmos de inteligencia artificial, detectan cualquier auto con reporte de robo”.





Especial

/// (William) Bratton puso una consultoría en materia de seguridad, se trasladó a la Ciudad de México y está hablando con nosotros de tres etapas”.

